

## **COMMUNIQUÉ DU 28 FEVRIER 2021**

### **« Quand la relation d'aide finit mal... »**

Communiqué de l'ANAS suite au drame de Pau

Pau, le 28 février 2021

Telle est la réaction d'une collègue. Une affirmation qui tombe comme un couperet quand rien d'autre ne peut être nommé face à l'horreur ressentie.

Le 19 février 2021, à Pau, dans les Pyrénées Atlantiques, le chef de service « asile » d'un centre d'accueil de réfugiés et demandeurs d'asile (CADA) de Pau, a été poignardé par un ancien résident.

Responsable d'un service du CADA, Cyril PIERREVAL était âgé de 46 ans ; il n'a pas survécu à ses blessures.

L'Association Nationale des Assistants de Service Social s'associe aux manifestations de soutien qui se sont rapidement exprimées après ce terrible événement.

Entre nommer l'innommable et parler de ses peurs, il est difficile de trouver les justes mots pour rendre hommage à un collègue et apporter soutien et réconfort à toutes les personnes concernées.

Ce drame nous rappelle combien nos missions peuvent nous amener à côtoyer le danger pour accompagner au mieux les personnes en difficulté. La médiatisation de cet événement ne doit pas faire oublier le quotidien de professionnels engagés et celui des personnes accompagnées.

Ce geste criminel nous rappelle avec violence combien nous sommes interconnectés avec les réalités et les difficultés des autres pays.

**« Quand la relation d'aide finit mal... », elle ne s'éteint pas.**

Nos pensées vont en direction de la famille de Cyril PIERREVAL, de ses collègues et de tous les résidents de cette structure d'accueil.

**Pour le Conseil d'Administration de l'ANAS,  
La section Pyrénées**